

Großer Andrang zur Eröffnung der Feudenheimer Kerwe / Heute verkaufsoffener Sonntag

Straßenfest feiert Jubiläum

Mannheim/Feudenheim. Die Gesichter der Kerwe-Veranstalter strahlten gestern mit der Sonne um die Wette. Zur zehnten Feudenheimer Jubiläums-Kerwe zeigte sich der goldene Oktober von seiner besten Seite. Es war bei der Eröffnung vor der Bühne am Badischen Hof zwar etwas kühl, aber die Kerwevereinsvorsitzende Doris Kirsch und ihr fleißiges Helferteam hatten sich ja vor allem trockenes Wetter gewünscht. Es war beim „größten Straßenfest der Mannheimer Vororte“, die Kerwe-Bürgermeister Hans-Georg Schubert betonte, zwar kein offizieller Vertreter der Stadt erschienen, dafür nahm der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) den Fassbieranstich umso lieber vor.

In einem farbenfrohen Sternmarsch war die im Leiterwägelchen sitzende Kerwe-Schlumbel mit musikalischer Begleitung durch den 1. Feudenheimer Spielmannszug und die Guggemusik „Newwelfezza“ aus Heddesheim zur Festbühne hoch geleitet worden, bevor sie am Rathaus aufgehängt wurde, wo sie auch am heutigen verkaufsoffenen Kerwesonntag noch über das Straßenfest entlang der Feudenheimer Hauptstraße regiert. So ist es Tradition in Feudenheim, seitdem die Kerwe vor zehn Jahren im Anschluss an das große MVV-Fest zur Wiedereröffnung der umgestalteten Hauptstraße wieder zum Leben erweckt wurde. Doris Kirsch dankte für „diesen Mut“ den ehemaligen Kerwe-Projektleitern Holger Polomski und Thomas Jentschek.

In den Augen des stellvertretenden Vorsitzenden der Bürgergemeinschaft, Dr. Achim



Bei herrlichem Sonnenschein herrschte auf der Feudenheimer Kerwe gestern großer Rummel. Auch heute werden zigtausende von Besuchern erwartet. Bild: Profiwitz

Ding, haben die beiden mit dem heutigen Gremium um die BDS-Vorsitzende Doris Kirsch würdige Nachfolger gefunden: „Es ist immer wieder bemerkenswert, wie der Kerweverein ein Fest auf die Beine stellt, das für den Stadtteil Feudenheim einmalig ist“, bedankte er sich für das ehrenamtliche Engagement. Für Lothar Mark war klar, warum die Kerwe so gut funktioniert und weit über den Stadtteil hinaus bekannt ist: „Weil es eine Veranstaltung ist, die voll bürgerschaftlich getragen wird.“

Am heutigen Kerwe-Sonntag geht's weiter

mit dem bunten Jahrmarkttrummel. Beim verkaufsoffenen Sonntag können die Besucher über die Vergnügungsmeile bummeln und sich über das attraktive Dienstleistungs- und Warenangebot entlang der Feudenheimer Hauptstraße informieren. Höhepunkt um 16 Uhr ist der Auftritt von Claus Eisenmann, bereits um 14 Uhr spielt das Polizeimusikcorps, und in den Abendstunden (zeitgleich ab 17.30 Uhr) rocken Indeed, On The Rocks und der Rockexpress die Kerwe-Meile. Dirk Jansch